

Grüße zur 25-jährigen Städtepartnerschaft mit La Rochelle

Aus Anlass des 25. Jahrestages unserer Städtepartnerschaft mit La Rochelle sowie des 50. Jahrestages der Unterzeichnung des Elysée-Vertrages, der die deutsch-französische Freundschaft besiegelte, findet heute ein Festakt in La Rochelle statt.

Der Verein LübeckPartner hat Bürgermeister Maxime Bono die herzlichsten Grüße zu diesem Ereignis übermittelt und tiefe Verbundenheit zur Städtepartnerschaft bekundet. Damit auch ein „Stück Lübeck“ in La Rochelle verbleibt, haben wir dem Rathaus einen Lübeck-Schwibbogen übersandt.

Anne Schwarz, Mitglied im Verein LübeckPartner, erinnert daran, dass die Städtepartnerschaft aus dem Schüleraustausch des Carl-Jacob-Burckhardt-Gymnasiums mit dem Collège Beauregard hervorgegangen ist. Sie selbst gehörte damals zu den Initiatoren der Verbindung und organisierte und begleitete den Austausch mehrfach.

Städtepartnerschaften leben vom Engagement der einzelnen Akteure. Sich über Stadt- und Landesgrenzen hinaus anderen Kulturen zuzuwenden, bereit zu sein, sich auf neue, vielleicht auch ungewohnte Erfahrungen einzulassen, erweitert den Horizont und kann das eigene Leben ungemein bereichern. Das ist unser erklärtes Vereinsziel.